

# ARMAND HEITZ

*Le terroir sans filtre*

## Pernand-Vergelesses 1er Cru Fichots

---



**Histoire et tradition :** le village de Pernand, niché au confluent de deux combes, a épousé en 1922 le nom de son climat le plus célèbre pour devenir Pernand-Vergelesses. C'est la fameuse « Montagne de Corton » qui abrite trois villages : Pernand-Vergelesses, Aloxe-Corton et Ladoix-Serrigny.

**Sol :** altitude comprise entre 250 et 350 mètres, sur un sol argilo-calcaire.

**Garde :** 10-15 ans

**Température de dégustation :** 16-18°

**Appellation :** Pernand-Vergelesses 1er Cru

**Cépage :** pinot noir

**Rendement :** 40 hl/ha

**Type de culture :** bon sens agronomique

**Élevage :** 14 mois

**Taux de grappes entières :** 100 %

**Taux de fûts neufs :** 20 à 40 %

---

### La description d'Armand :

Les vieilles vignes sont un patrimoine de plus en plus rare. La résilience des vieilles vignes n'a rien à voir avec la qualité médiocre des plants vendus actuellement. Cette vigne a été plantée en 1930. Bientôt centenaire ! La qualité des raisins est incroyable ! En millésime solaire comme en millésime plus frais, cette vieille vigne produit des raisins magnifiques et avec des rendements entre 30 et 45 hl /ha. Merci Dame Nature et merci aux anciens.



[www.armandheitz.com](http://www.armandheitz.com)

# ARMAND HEITZ

*Le terroir sans filtre*

## Pernand-Vergelesses 1er Cru Fichots

---



**History and tradition :** The village of Pernand, nestled at the confluence of two combes, adopted the name of its most famous climate in 1922 to become Pernand-Vergelesses. It is the famous «Montagne de Corton» which shelters three villages: Pernand-Vergelesses, Aloxe-Corton and Ladoix-Serrigny.

**Soil :** altitude between 250 and 350 metres, on clay-limestone soil.

**Cellaring potential :** 10-15 years

**Serving temperature :** 16-18°

**Appellation :** Pernand-Vergelesses 1er Cru

**Grape variety :** pinot noir

**Average yield :** 40 hl/ha

**Type of cultivation :** good agronomic sense

**Maturation :** 14 months

**Whole cluster rate :** 100 %

**New oak barrels rate :** 20 to 40 %

---

### Armand's description :

Old vines are an increasingly rare heritage. The resilience of old vines has nothing to do with the mediocre quality of the plants sold today. This vine was planted in 1930. It will soon be a hundred years old! The quality of the grapes is incredible! In both sunny and cooler vintages, this old vine produces magnificent grapes with yields of between 30 and 45 hl/ha. Thank you, Mother Nature, and thank you, old-timers.



[www.armandheitz.com](http://www.armandheitz.com)